

## SUMMARY

# METODA PENDIDIKAN KESEHATAN DAN PENGELOLAAN KEJADIAN INFEKSI SALURAN PERNAFASAN AKUT (ISPA) PADA MASYARAKAT KEPULAUAN SERIBU JAKARTA

Created by Dr. Widaningsih, S.Kep., M.Kep.

**Subject** : PENDIDIKAN, INFEKSI, PERNAFASAN

**Subject Alt** : EDUCATION, INFECTION, BREATHING

**Keyword** : pendidikan kesehatan;ispa;kepulauan seribu

### Description :

Pendidikan kesehatan adalah profesi yang mendidik masyarakat tentang kesehatan. Wilayah di dalam profesi ini meliputi kesehatan lingkungan, kesehatan fisik, kesehatan sosial, kesehatan emosional, kesehatan intelektual, dan kesehatan rohani. Kepulauan Seribu merupakan kabupaten baru di wilayah Daerah khusus Ibu Kota Jakarta (DKI) Jakarta, dirasakan perlu mengembangkan program kesehatan, khususnya program promosi kesehatan. Masyarakat di kepulauan Seribu masih memiliki perilaku buang sampah sembarangan, karena mereka tidak menyediakan tempat sampah khusus. Sampah yang dibuang sembarangan akan menyebabkan timbulnya berbagai penyakit dan sumber penyakit seperti kecoa, lalat, tikus dan binatang lainnya dan menimbulkan bau busuk yang menyengat. Sebagian masyarakat Kepulauan Seribu masih belum berperilaku sehat. Merokok masih menjadi kebiasaan besar masyarakat, karena hanya 33,1 % yang tidak merokok. Bahkan 48,5 % tidak menggosok gigi dan olah raga secara teratur 43,3 %. Masyarakat yang tidak memiliki jamban sekitar 43,9 %. Jenis penyakit yang terjadi di masyarakat Kepulauan Seribu adalah mayoritas penyakit Infeksi Saluran Nafas Akut (ISPA). Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) merupakan penyakit yang sering dijumpai dengan manifestasi ringan sampai berat. Dari hasil kemajuan penelitian 70 % diperoleh perilaku dan wawasan PHBS memiliki skor rata-rata yang dimiliki skor dari 55 orang responden. Sedangkan skor wawasan mengenai penyakit ISPA skor terkecil didominasi oleh para responden. Dari seluruh responden, 70 % diantaranya memiliki keluarga penderita ISPA. Oleh karena itu, penelitian masalah ISPA, penyebab ISPA serta pengelolaannya secara intensif di Kepulauan Seribu perlu dilakukan, agar kesehatan masyarakat Kepulauan Seribu meningkat dan masyarakatnya menjadi lebih produktif.

**Contributor** : Titta Novianti, S.Si., M.Biomed.

**Date Create** : 17/01/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Research-0308095001\_281116

**Collection** : 0308095001\_281116

**Source** : LAPORAN PENELITIAN HIBAH BERSAING

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2016 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor